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ABETONE CUTIGLIANO
Sparisce l'ultimo bancomat
E parte la petizione dei conentisti
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Il direttore di Banca Alta Toscana: «Spottelli non più sostenibili»
CESSERA di funzionare, dal 28
dicembre, lo sportello bancomat
della Banca Alta Toscana di Pian
degli Ontani, l'unico fra Cutiglia-
no e l'Abetone. La notizia ha ge-
nerato allarme fra i correntisti
della val Sestaione, che hanno
aperto una raccolta firme per
chiedere marcia indietro sulla
chiusura. Richiesta che l'assesso-
re comunale Marcello Danti ha
già avanzato, venerdì, al diretto-
re generale di Banca Alta Tosca-
na, Elio Squillantini. Proprio il
direttore ci ha confermato però
la decisione presa su Pian degli
Ontani, nell'ambito di «una stra-
tegia di innovazione della rete
commerciale che riguarda tutta
l'area di competenza della ban-
ca».

«GLI ATM REMOTI, che ci
siamo sforzati di tenere attivi fi-
nora, non sono più sostenibili
economicamente - spiega Squil-
lantini - la scommessa che voglia-
mo vincere in montagna è di
mantenere le filiali, a differenza
di ciò che stanno facendo altre
banche. Un piccolo sforzo, però,
ci vuole, anche per adeguarci alle
linee guida del gruppo. La deci-

sione su Pian degli Ontani non è
stata a cuor leggero, ma è anche
vero che gli utilizzatori abituali
del servizio di consulenza che
qui facciamo sono solo una trenti-
na e che quel bancomat, peraltro
non più idoneo per motivi di si-
curezza, si trova a 5 chilometri
dall'agenzia di Cutigliano».

IL DIRETTORE si dice dispo-
nibile a spiegare queste ragioni
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L'assessore Danti
«Faremo inoltre
pressione su Poste per
collocare un Postamat nei
locali lasciati liberi da
Banca Alta Toscana la
quale, a mio avviso, sta
facendo una mossa che
potrebbe costarle molti
clienti»

direttamente ai cittadini, se il Co-
mune riuscirà a convocare un'as-
semblea in paese. Comunica poi
che a giorni chiuderanno anche i
bancomat di Prunetta e Bardalo-
ne, ma rassicura che per i prossi-
mi tre anni non ci sarà alcun ta-
glio sulle agenzie della monta-
gna, che saranno dotate di banco-
mat di ultima generazione ai qua-
li si potranno svolgere svariate
operazioni, come bonifici e paga-

mento di bollettini. «Ho ottenu-
to - fa sapere Danti - un collo-
quio col direttore Squillantini
per ribadire la richiesta di mante-
nere a Pian degli Ontani almeno
il bancomat, valutando tutte le
opzioni possibili per impedire
che una frazione così popolosa
venga privata dell'unica possibili-
tà di ottenere contante per chi
non può muoversi in auto per
prelevare la pensione».

Elisa Valentini

Elio Squillantini , direttore generale di Banca Alta Toscana
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